

Einmalige Silvesterkreuzfahrt mit dem Blauen Pfeil durch die winterliche Schweiz

Der Blaue Pfeil der Bern-Lötschberg-Simplon-Bahn (BLS) ist vielleicht nicht so bekannt wie der Rote Pfeil der SBB, aber er ist ein ebenso außergewöhnliches Fahrzeug, das vor allem durch seine großen Panoramafenster besticht.

Mit diesem außergewöhnlichen Triebwagen unternehmen wir eine einzigartige Schienenkreuzfahrt durch die herrliche winterliche Schweiz und genießen obendrein die Pullmanwagen der Rhätischen Bahn.

Ein Höhepunkt dieser Reise: Ein traumhafter Silvesterabend hoch oben auf dem Uetliberg, von wo wir bei klarer Nacht die Silvester-Feuerwerke rund um den Zürichsee beobachten können.



TERMIN

29. Dezember 2021 bis

2. Januar 2022

Reisennummer 21211

Unser umfangreiches Inklusiv-Leistungspaket:

- Sonderzugreise auf reservierten Sitzplätzen ab/bis Basel im Triebwagen „Blauer Pfeil“ über die im Text beschriebene Reiseroute durch die Schweiz.
- Pullman-Sonderzug mit dem historischen Krokodil auf der Rhätischen Bahn von Landquart nach Davos und zurück nach Chur inklusive Kipferli und Kaffee.
- Rundfahrt mit der historischen Straßenbahn „Elefant“ durch Zürich.
- Fahrt mit der Üetlibergbahn von Zürich auf den Üetliberg und zurück.
- Silvesterabend mit mehrgängigem Silvester-Menü und Unterhaltungsprogramm im Restaurant Uto Kulm auf dem Üetliberg.
- Neujahrs-Welcome mit einem Glas Champagner

- 4x Übernachtung mit Frühstücksbuffet im 4-Sterne-Hotel aja in Zürich-Altstetten
- Gepäcktransfer vom Bahnhof Zürich-Altstetten zum Hotel und zurück
- Tagesticket für die Zürcher Verkehrsbetriebe zur Erkundung Zürichs am Neujahrstag.
- Bewirtschaftung des Triebwagens Blauer Pfeil inklusive Kaffee und Kuchen an jedem Reisetag
- IGE-Reiseleitung ab/bis Basel SBB
- Informationsmaterial

IHR REISEPREIS
ab/bis Basel SBB
pro Person im Doppelzimmer € 1.990,-
Einzelzimmerzuschlag € 340,-

Nicht im Reisepreis eingeschlossen sind alle nicht erwähnten Mahlzeiten, Getränke, Trinkgelder, persönliche Ausgaben sowie Reiseversicherungen und ggf. Visa-Gebühren.

Für diese Reise wird ein gültiger

Personalausweis oder Reisepass benötigt. Bitte beachten Sie eventuelle Sonderbestimmungen aufgrund der Corona-Pandemie

und die aktuell geltenden Impfbestimmungen. Nicht geeignet für Reisende mit Mobilitätseinschränkungen.

Änderungen der Bahnverwaltungen (z. B. aus betrieblichen Gründen) behält sich die IGE ausdrücklich vor. Bei Ausfall einer Lokomotive (insbesondere historischer Lokomotiven) vor oder während der Fahrt erfolgt die Weiterbeförderung mit der nächstmöglichen zur Verfügung stehenden Loktraktion oder anderer Möglichkeit. Ein Anspruch auf Fahrgeldrückerstattung besteht in diesem Falle nicht! Es gelten die Reisebedingungen des Veranstalters IGE GmbH, die Ihnen auf Wunsch kostenlos zugesandt bzw. die im Internet abgerufen werden können.



Vorläufiger Anmeldeschluss: 10. November 2021

Mindestteilnehmerzahl: 50 Personen

IGE-Reiserücktrittsrecht bis 4 Wochen vor Reisebeginn

MITTWOCH, 29. DEZEMBER 2021 (F)

Individuelle Anreise nach Basel SBB. Begrüßung durch die IGE-Reiseleitung. Um ca. 12.00 Uhr starten wir mit dem 83 Jahre alten Blauen Pfeil zu unserer aufregenden Schienenkreuzfahrt durch das Eisenbahnparadies Schweiz. Von den insgesamt 136 Plätzen wird maximal die Hälfte belegt, damit wir eine entspannte und exklusive Reise genießen können. Von Basel führt die Fahrt zunächst entlang des Rheins via Stein-Säckingen nach Koblenz (*Schweiz*) und weiter via Eglisau nach Winterthur. Von dort fahren wir durch das Tösstal bis nach Rapperswil, wo wir auf dem Seedamm den Zürichsee überqueren werden. Auf der Südseite des Sees geht nun die Fahrt der Metropole Zürich entgegen, die wir am Abend erreichen. Der Triebwagen hält unmittelbar vor dem 4-Sterne-Hotel aja am Bahnhof Zürich-Altstetten an. In diesem Hotel nächtigen wir während der gesamten Reise. Das Hotel ist wegen seines einzigartigen Blicks vom Hotelzimmer auf die Bahnanlagen bekannt. Trotz der Nähe zur Bahn sind die Zimmer sehr ruhig. Ein wirklich tolles Hotel, das nicht nur Eisenbahnfans begeistert. Der weitere Abend steht zur freien Verfügung.

DONNERSTAG, 30. DEZEMBER 2021 (F)

Nach dem Frühstück holt uns der Blaue Pfeil direkt vor dem Hotel ab. An diesem Tag unternehmen wir einen Abstecher in die Ostschweiz zur Rhätischen Bahn. Entlang des Zürichsees bringt uns der Zug via Pfäffikon nach Ziegelbrücke und entlang des traumhaft gelegenen Walensees weiter über Sargans nach Landquart. Dort steigen wir in einen Sonderzug der Rhätischen Bahn RhB um, der aus luxuriösen historischen Pullmanwagen und einem der legendären braunen Krokodile der RhB gebildet wird. In gemütlicher Fahrt fahren wir von Landquart aus durchs Prättigau via Kloster hinauf in den bekannten Luftkurort Davos. Nach einer kleinen Pause erfolgt die Weiterfahrt durch die Zügenschlucht und über den grandiosen Wiesner Viadukt bis nach Filisur. Nach dem Fahrtrichtungswechsel wird dann der berühmte Landwasser-Viadukt überquert und über Tiefencastel und Thusis geht es zurück nach Chur. Dort erwartet uns wieder der Blaue Pfeil für die Rückfahrt nach Zürich-Altstetten.



FREITAG, 31. DEZEMBER 2021 (F, A)

Der Vormittag steht zur freien Verfügung in der Schweizer Metropole Zürich. Am frühen Nachmittag unternehmen wir eine Oldtimer-Straßenbahn-Rundfahrt durch Zürich, die uns nicht nur die Sehenswürdigkeiten der Stadt aus einer anderen Perspektive näherbringt, sondern auch Blicke auf die Stadt frei gibt, die man sonst nicht kennt. Das rund 125km lange, meterspurige Straßenbahnnetz von Zürich zählt mit zu den größten Straßenbahnnetzen Europas. Die Rundfahrt endet dann in Altstätten, von wo es nur ein kurzer Fußweg zum Hotel ist, wo Sie sich dann noch ein wenig ausruhen und für den bevorstehenden Jahreswechsel frisch machen können. Am Abend fahren wir dann mit der S-Bahn nach Zürich Hauptbahnhof und von dort weiter mit der Üetlibergbahn auf den 870m hohen, gleichnamigen Hausberg von Zürich. Von der Bergstation bis zum Hotel Uto Kulm sind es noch in etwa 10 Minuten Fußweg. Um 19.30 Uhr öffnen sich die Türen zum Silvesteranlass Bellavista im 1. Stock des Hotels. Lassen Sie sich bei einem 4-Gang-Silvestermenü kulinarisch verwöhnen inklusive eines Aperitifs und einer begrenzten Auswahl an Freigetränken bis 23.30 Uhr. Begeben Sie sich rechtzeitig zur Aussichtsplattform (*bitte warm anziehen*) und erleben Sie ein einzigartiges Silvester-Feuerwerk hoch über dem Zürichsee. Dort heißt es dann um Mitternacht mit einem gepflegten Glas Champagner Prosit Neujahr! Ab 00.15 Uhr öffnet dann die Bar im Parterre des Hotels

und bei Livemusik können Sie in das Neue Jahr hineintanzen. Alle Gäste erhalten ein ZVV-Ticket und können Sie individuell zurück nach Zürich ins Hotel fahren.

SAMSTAG, 1. JANUAR 2022 (F)

Am Neujahrstag ist Zeit zur freien Verfügung. Man kann beispielsweise der schönen Zürcher Altstadt einen Besuch abstatten oder eine Fahrt mit dem Schiff auf dem Zürichsee unternehmen. Unsere Reiseleitung hält gerne Ausflugstipps vor Ort bereit.

SONNTAG, 2. JANUAR 2022 (F)

Nach dem Frühstück heißt es Abschied nehmen von Zürich und dem einzigartigen Hotel A-Ja. Mit dem Blauen Pfeil starten wir zu einer Rundfahrt durch die Westschweiz. Von Zürich-Altstetten geht es zunächst via Olten nach Biel und dann durch die Taubenschlucht in den Schweizer Jura. Via Sonceboz-Sombeval und Moutier wird Delemont erreicht und anschließend fahren wir noch ein Stück weiter in den Jura hinein bis nach Porrentruy. Nach einer kleinen Pause geht es zurück nach Delemont und dann ist es nicht mehr weit bis Basel, dem Endpunkt unserer Silvester-Schienenkreuzfahrt. Basel SBB werden wir gegen 15.00 Uhr erreichen, so dass noch bequem Anschlusszüge zur individuellen Heimreise in Richtung Deutschland erreicht werden können.

